

## **BOLETIN INFORMATIVO DEL MES DE MAYO 2025**

### **CIGCN realiza conferencia para personal y colaboradores.**

En el Salón de Videoconferencia fue realizada una conferencia sobre Integridad y Compromiso de los Servidores Públicos con la Ciudadanía, dirigida a todo el personal, esto como parte de los esfuerzos de la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo del hospital, para mejorar y eficientizar cada vez más los servicios que reciben pacientes y usuarios que visitan el centro.



## Director general encabeza encuentro con servidores.

El director, el Dr. Joel Ortega, sostuvo un encuentro con el personal administrativo del Hospital Traumatológico-Quirúrgico Prof. Juan Bosch, con el propósito de fomentar una cultura de uso racional y consciente de los materiales que forman parte del día a día en nuestra institución.



## Hospital realiza actividad con motivo al Día Mundial del Lavado de Manos.

En el HRTQPJB, instruimos, un gesto tan simple como lavarse las manos puede salvar vidas. Promovemos esta práctica como una de las medidas más efectivas para prevenir infecciones y proteger a pacientes, al personal y a la comunidad.



## HRTQPJB recibe donación.

El hospital recibió una valiosa donación de insumos por parte de la Fundación Corazones Atentos, gracias a la mediación de la Lic. Nelly Concepción, Directora del programa Supérate en La Vega.

Este acto de generosidad fortalece nuestra labor y nos recuerda que cuando las manos se unen con propósito, el impacto es mayor.



## En la Semana Científica se realizan talleres.

Como parte de las actividades conmemorativas de la Semana Científica, se llevó a cabo el “Taller de Liderazgo al más alto nivel”, impartido por la Dra. Gabriela Castillo.

Un encuentro que contó con la presencia del Director General, Dr. Joel Ortega y parte del personal, en un espacio diseñado para fortalecer habilidades, inspirar el trabajo en equipo y elevar el compromiso con un liderazgo consciente y transformador en el ámbito de la salud.



## Colaboradores del área de Emergencia reciben conferencia.

Como parte del programa de formación continua, los residentes del área de Emergencia participaron en una conferencia sobre el "Manejo de la crisis Asmática", a cargo de la Dra. Maribel Jorge, Encargada del Departamento de Neumología del HRTQPJB.

Una oportunidad para fortalecer conocimientos, aclarar dudas y actualizar protocolos ante una de las urgencias respiratorias más comunes y potencialmente graves.



## HRTQPJB celebra Eucaristía.

En el marco de la Semana Científica de las Enfermeras, fue celebrada una Eucaristía en la capilla Ntra. Sra. De Lourdes del Hospital Traumatológico, elevando plegarias por cada una de las profesionales de enfermería.

Un espacio de recogimiento y gratitud, donde reconocimos la vocación, entrega y compromiso de quienes cuidan con ciencia, alma y corazón.



## Celebración por el Día del Bioanalista.

El HRTQPJB realizó un homenaje a ese equipo incansable que con precisión y compromiso, sostiene el diagnóstico y la esperanza desde el laboratorio. En nuestro hospital, agasajamos a quienes convierten cada muestra en una respuesta y cada resultado en una oportunidad para sanar.



## El Hospital celebra a las Enfermeras.

En el Día Nacional de las Enfermeras, extendemos un cariñoso abrazo a todo el personal de enfermería del Hospital Regional Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch.

Su entrega, dedicación y vocación de servicio son pilares fundamentales en la atención a todos los pacientes. Cada gesto de cuidado,

cada palabra de aliento, y cada acción realizada con profesionalismo y humanidad, hacen una diferencia invaluable en la recuperación y bienestar de quienes más lo necesitan.



## HRTQPJB, Regional de Salud y otros hospitales participan de Eucaristía con motivo al Día Nacional de las Enfermeras.

En una Eucaristía celebrada en la Catedral de La Vega, rendimos homenaje a quienes con vocación, entrega y amor cuidan de los demás: nuestras enfermeras.

Con nuestro director, el Dr. Joel Ortega, al frente de esta ceremonia, elevamos nuestras oraciones por su bienestar, su labor incansable y su compromiso con la salud.



## Bioseguridad y Epidemiología organizan conferencia.

El Dr. Fernando Reyes impartió la conferencia “Prevención de infecciones”, un valioso espacio de actualización y reflexión sobre prácticas seguras en el entorno hospitalario.

La actividad fue organizada por los Depar-

tamentos de Epidemiología y Bioseguridad, reafirmando el compromiso del hospital con la formación continua y la seguridad de pacientes y colaboradores.



## Hospital recibe artículo publicado en el cual estudiantes resaltan la recepción y las atenciones recibidas.

El Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch recibió con orgullo un artículo redactado por los estudiantes del CEFODIPF, donde relatan sus vivencias en el departamento de Maxilofacial.

Enfermeras, doctores y coordinadores de

áreas manifestaron su regocijo con esta iniciativa, destacando la calidad y dedicación de estos futuros profesionales de la enfermería.



## Estudiantes del Liceo Politécnico Don Pepe Álvarez visitan el HRTQPJB.

Fue recibida con entusiasmo la visita de los estudiantes del técnico en enfermería del Liceo Don Pepe Álvarez, quienes realizaron un recorrido por las instalaciones del centro de salud. Esta visita fue recibida por la Lic. Cándida Gil, encargada del Departamento de Enfermería, y la Lic. Jesica Hernández, quienes compartieron sus conocimientos y experiencias con los jóvenes visitantes.



## HRTQPJB reconoce empleadas del mes.

Las señoras Mirian del Carmen Batista, conserje, y Nacys Ramona Cabrera Sosa, encargada del Laboratorio Clínico, fueron reconocidas como nuestras Colaboradoras del Mes de Abril. Su entrega, compromiso y vocación de servicio son ejemplo para todos.



## Estudiantes de enfermería reciben inducción sobre Bioseguridad.

Estudiantes de enfermería participaron en una jornada de inducción sobre bioseguridad, impartida por las Licdas. Beata Suriel y Cándida Gil.

En el HRTQPJB, apostamos a la educación y la prevención como herramientas clave para garantizar la se-

guridad de los pacientes, del personal de salud y de quienes se están formando para servir con vocación.



## HRTQPJB celebra Día de las Madres.

En el HRTQPJB celebramos con mucho cariño a quienes con su amor, fuerza y dedicación nos inspiran cada día: ¡las madres!

Con motivo del Día de las Madres, la Dirección General, el Departamento de Recursos Humanos y el Departamento Administrativo organizaron una entrega de detalles, pensados para hacerlas sonreír y recordarles lo valiosas que son.



## HRTQPJB activa Comité de Emergencias ante el inicio de la Temporada Ciclónica.

En el Salón de Actos del HRTQPJB, quedó activado oficialmente el Comité de Emergencia para la Temporada Ciclónica 2025, una iniciativa liderada por la Dirección General y el Departamento de Emergencias.

La prevención es la mejor defensa, y con este equipo comprometido, se refuerza el plan de acción para proteger a pacientes, personal y comunidad ante cualquier eventualidad climática.

